

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Estuaire : le secrétaire provincial du PDG en visite d'inspection inopinée

SANS avoir averti les fédérations, Christophe Nze Mba s'est rendu le week-end dernier dans plusieurs structures de base de Libreville, Owendo, Akanda et Ntoun

Line R. ALOMO
Libreville/Gabon

PLUSIEURS structures de base des six arrondissements de Libreville, des communes d'Akanda, d'Owendo et de Ntoun ont reçu, samedi et dimanche, la visite du secrétaire provincial de l'Estuaire du Parti démocratique gabonais (PDG), Christophe Nze Mba. C'était dans le cadre d'une tournée d'inspection, aux fins de vérifier et veiller à la bonne organisation et au bon

déroulement des réunions fédérales. Ce, conformément aux recommandations de la rentrée politique du 9 novembre 2019. Sur instructions du secrétaire général du PDG, ces réunions fédérales visaient donc, selon Christophe Nze Mba, le renforcement des capacités tant managériales qu'opérationnelles. Mais aussi et surtout à raffermir le militantisme de ses camarades. D'autant que, a-t-il ajouté, ces militants, de plus en plus jeunes, interagissent avec les autres citoyens.

Ainsi, dans les fédérations visitées, le secrétaire provincial a-t-il encouragé les militants à bien suivre les formations. Car désormais, "le PDG, sous l'impulsion de son secrétaire général Éric Dodo Bounguendza, (qui) fait de la formation une priorité",



Le secrétaire provincial PDG de l'Estuaire, Christophe Nze Mba (2e à g), lors de l'exécution du l'hymne du parti dans une fédération visitée

souhaite voir les militants de ses structures de base maîtriser le lexique et les valeurs qui fondent son action. D'où l'accent mis sur ces deux thématiques au cours des réunions fédérales.

Ntoun : des tables-bancs pour l'école d'Ayeme-Maritime

Photo : Prosper Sax Nze Bekale



Les tables-bancs offerts.

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

LE directeur de l'école publique d'Ayeme-Maritime, dans le Komo-Mondah, Fritch Alphonse Ngassobo, a réceptionné, le week-end écoulé, un lot de 88 tables-bancs offerts par la société Gabon Wood Hub, située dans la zone économique spéciale (ZES) de Nkok. "(...) le chef de l'État Ali Bongo Ondimba vient de prouver une

fois de plus que l'éducation occupe une place très importante et reste au centre de ses préoccupations, car l'apprentissage et le développement des facultés intellectuelles, morales et physiques de nos apprenants passent par de tels gestes", a relevé le directeur de l'école.

Avant d'ajouter : "à travers ce don, hautement symbolique, c'est l'accès de tous nos apprenants à une éducation de qualité sur un pied d'égalité, car l'école est la clé qui permet d'atteindre certains objectifs de développement social et économique. Elle permet ainsi aux apprenants de rêver d'un avenir radieux."

Aussi, tout en remerciant le chef de l'État et le ministère de l'Éducation nationale, M. Ngassobo a indiqué que l'école est le lieu de la transmission des connaissances par excellence et de l'éducation ;

Oyem : des galons à cinq policiers



Le commissaire et les policiers promus.

LA cérémonie était présidée par le colonel Abraham Elanga, directeur régional intérimaire des Polices urbaines.

Alexis NDONG SIMA
Oyem Gabon

LA cour du commissariat d'Oyem a servi de cadre vendredi dernier à la cérémonie de port de galons par cinq policiers. Dont deux aux grades de capitaine et de brigadier-chef. Et trois à celui de brigadier.

La cérémonie solennelle, présidée par le colonel Abraham Elanga, en sa qualité de directeur régional intérimaire des Polices urbaines et commissaire de la ville d'Oyem, s'est déroulée en présence des autorités locales. Passage en revue des troupes, sous les airs musicaux de la fanfare de la police locale, exécution de l'hymne national, " "La Concorde"... ont

rythmé cette célébration solennelle réglée comme du papier à musique, pour un rituel tout réussi.

Les cinq bénéficiaires sont : Ekwa Thoug Bertrand (chef de service de la sûreté urbaine) au grade de capitaine ; Ebang Mve Victor (antenne de Police judiciaire) au grade brigadier-chef. Dieudonné Asseko Ekouagha et Graic Abourou Ndjegoumac (PJ), et Rodrigue Mba N'ngang du commissariat d'Oyem, tous trois brigadiers.

Le colonel Abraham Elanga a félicité les promus qui arboraient fièrement leurs nouveaux galons, sous un tonnerre d'applaudissements. "Continuez de faire preuve d'assiduité et d'abnégation dans vos tâches et missions respectives car, le travail bien fait est toujours récompensé par le haut commandement en chef des Forces de police nationale" a-t-il exhorté. Un vin d'honneur en l'honneur des impétrants a constitué le clou de la manifestation à laquelle ont été conviées plusieurs notabilités.

Photo : Alexis Ndong Sima

Photo : DR